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ここが聞きたい 般一 質 問

田原市議会だより 第77号（2020年11月）

動画へ
GO

問 	 コロナ禍において観光宿泊者数が激減し、本市経
済にも影響することが予想され、観光戦略の見直
しが必要と考えるが、今後の観光戦略の方向性は。

答 	 長期的な戦略は大きく変わるものではないが、短
期・中期的にはターゲットの設定や観光ニーズへ
の対応など柔軟に見直しを行う必要があると考え
る。特に今後は3密回避という新たなニーズへの
対応が重要なため、地域全体で安心・安全な取り
組みを加えた地域ブランドの構築が必要と考え
る。

コロナ禍における観光地域づくりに
ついて

問 	 コロナ禍において道の駅伊良湖クリスタルポルト
が休業している中、多くの観光客が訪れている伊
良湖岬周辺の活性化が早急に必要と考えるが、伊
良湖岬周辺地域の観光振興の取り組みは。

答 	 伊良湖岬周辺地域は本市の観光振興の最も重要な
拠点と認識している。道の駅は早期再開を運営会
社に訴え続けており、あわせて伊良湖岬周辺地域
の活性化策を早急に実施すべきと考えている。伊
良湖岬周辺地域の多くの観光資源と周辺事業者と
連携したソフト事業や今後期待される温泉資源利
活用など、一体的な観光振興に取り組んでいく。

　

伊良湖岬周辺地域の活性化策を早急に実施すべきと考えている

コロナ禍における伊良湖岬周辺地域の
活性化が必要では
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